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E4_BA_AC_E9_A6_96_E6_c57_614232.htm 八十多位在京外国

人二十三日在此间首次以普通市民的身份，参加了北京未来

五年经济和社会发展规划的新闻发布会。这是北京市政府外

事办公室新年为外国友人主办的首场活动。 记者在现场看到

，八十多位不同肤色的外国人分别来自四十多个国家，其中

有驻京外国专家、学者、媒体记者、留学生、使馆官员、商

会代表等。北京市外事办官员说，这些外国友人常年身居京

城，对北京未来发展的一举一动都非常关心，二十三日的会

议就是为他们对《北京市国民经济和社会发展第十一个五年

规划纲要》答疑解惑。 会议一开场，外国友人和港澳记者就

争先恐后地抢着提问，大都围绕如何保护好历史文化名城、

解决交通拥堵、发展新农村、建设资源节约型社会等话题展

开，希望在场的市政府官员予以解答。 一位境外记者坦率地

表达了自己的担心：在旧城改造中，高楼大厦逐渐取代了老

北京的四合院，以后应该如何保护好历史古城？北京市发改

委副主任卢映川为此表示，北京市政府今后要加强旧城整体

格局的保护、历史文化保护区的保护，并将制定出老旧房屋

修缮管理规定，探索出危房改造的新办法和新模式。在危房

居民居住条件得到改善的同时，使历史文化名城得到有效的

保护。 一些外国朋友对北京某些文物保护现状仍存疑问，卢

映川对此做了详细解释。他特别强调说，京城文物保护要加

强立法，加大修缮和抢救文物的资金投入，强化文物占用单

位的保护责任。 记者会后从侧面了解到，不少到场的外国友
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